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Top 5 Einwohnerfragestunde 
Frau Peisker: Die Wegesituation finde ich katastrophal. Bitte an den Bauausschuss, sich einmal 
bei Regen die Wege anzusehen, es sammelt sich Wasser und der Schlamm. Vielleicht könnten 
die Landwirte angesprochen werden. 
 
(Herr Dietrich betritt den Saal und nimmt ab 18.17 Uhr an der Versammlung teil) 
 
Bürgermeisterin: Der Bauausschuss sollte sich das einmal ansehen und eine Empfehlung 
abgeben. Es muss geklärt werden, wem die Zuständigkeit obliegt. Danach können 
Besprechungen mit den Anliegern stattfinden. 
 
Frau Peisker: Gibt es noch ein laufendes Flurneuordnungsverfahren für Schönfeld? 
Bürgermeister: Das lasse ich im Amt prüfen.  
 
 
 
 
 
 
 
 


